



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

“La Prensa sectaria y la incredulidad”

Sobre este tema ha dado Su Emilenia el Cardenal Primado en el templo metropolitano de Toledo una notable conferencia ante numeroso auditorio, solamente de hombres, que llenaba aquella iglesia catedral.

Comenzó por recordar la visión de San Juan Evangelista, al ofrecerse la maldad en forma de mujer que brindaba abominaciones a los hombres en una copa de oro. Si hoy tuviera que personificarse a la maldad, bien pudiera hacerse con la matrona de la Prensa, que, con la copa de oro de la Literatura, brinda abominaciones a los hombres.

No es fácil comprender los estragos que causa en el alma, la ruina que ocasiona a la fe la prensa impía, la prensa sectaria, que desgraciadamente se generaliza y extiende en España.

Se ha quejado y con razón los gobernantes de todas las épocas, como se quejan los de hoy, que una de las principales trabas que el Gobierno experimenta, es la prensa. Pues si esto decimos con verdad del gobierno temporal de los pueblos, ¿qué no diremos del gobierno de las almas?

Tanto más cuanto que el Gobierno tiene en su mano la censura, que evita gran parte del mal ocasionado por la libertad de la Prensa. ¿Qué diríamos de la censura de la prensa en orden al gobierno de las almas? Si los Prelados pudiéramos hablar con libertad, levantaríamos el grito de protesta por la prensa que viene a destruir la labor de una campaña moralizadora.

Hasta hace unos días no he tenido ocasión de leer la prensa sectaria, con motivo de la campaña por haberes del Clero. Y en esos cuatro días he visto en la prensa de Madrid tal astucia y malicia satánica en los artículos a tal fin publicados, que más que nunca he deplorado la triste condición de la Iglesia en nuestra España. Si necesaria es la ciencia para desenmascarar la trama única que revelaban, ¿cómo podrían valerse los obreros para librarse de estas páginas, teñidas más que con tinta, con veneno mortal para las almas?

Refiere que en un viaje un compañero suyo encontró abandonada en el tren una hoja de un periódico, que distraídamente se puso a leer. En aquellas líneas, con buena voluntad se dedicaba preferentemente espacio a la fiesta del Viernes Santo; pero en lo escrito había cinco herejías de las más terribles. Si esto hacía un periódico en el día que parecía santificar, ¿qué no tendrá durante todos los días, cuando viene a pervertir las inteligencias con el error, a corromper el corazón con la maldad? Puede decirse que el lugar preferente del peltro está en la prensa impía y sectaria.

Por eso tengo que dirigirme a vosotros para preguntaros: ¿Habeis pensado en el ma que a vuestros hijos causa el leer toda clase de prensa? ¿Permitirais que vuestros pequeños jugaran con un espada? ¿Permitirais que se nutrieran con alimentos venenosos? Pues no otra cosa que una aguda espada y un alimento venenoso de corrupción emplean muchos periódicos que circulan libremente por las manos.

Por eso he de rogaros que veáis bien lo que leéis. No sea que junto a

La traida de aguas

El día 26 a las 11,30 tendrá lugar en el Palacio de Capitanía General la reunión mensual del Comité Ejecutivo de la Mancomunidad de los Canales del Tula.

Casas Baratas

Nos envían ya tarde una simple información que nos vemos obligados a extraer.

Ha llegado a ésta el señor Vila San Juan.

El vapor «Cabo Blanco» ha traído maquinaria y herramental que ha sido trasladado al lugar de las obras.

La sociedad constructora ha instalado sus oficinas en la calle del Carmen, 2, 4 y 6.

El próximo sábado el Delegado de la empresa celebrará una reunión con los abastecedores de esta ciudad.

DE PROCESIONES

Hoy se ha dado gran impulso a las obras para la apertura de la nueva puerta en la fachada de la Iglesia de Santa María.

En el interior del templo ha desaparecido ya el altar que existía donde se ha comenzado a abrir la puerta.

Esta nueva mejora da gran facilidad para echar la procesión a la calle, desapareciendo el antiguo ferrocarril que se colocaba en la puerta de la calle de San Miguel.

Como consecuencia de esta reforma es muy probable que la procesión a su recogida en el templo haga por toda la calle de Jara, plaza de los Tres Reyes y Aire al templo.

Los callifornos tienen contratadas entre otras a las siguientes bandas de música: Infantería de Marlos, Cartagena, Cruz Roja de La Unión y las de Beniján, Torrevieja, Alquerías y dos orquestas.

Hemos visto la nueva medalla que lucirán los encarnados y es una buena obra de arte, confeccionada en esta ciudad.

El nuevo trono de La Piedad de la cofradía de los morados está ya a punto de ser terminado y dentro de de breves días será expuesto en el vestíbulo del Ayuntamiento.

Está hecho en la casa de Aladino Ferrer y nos dicen que es una verdadera obra de arte.

Sindicato Minero

Hemos recibido ya tarde una nota de este Sindicato en la que se anuncia que el 15 de abril se celebrará Junta general ordinaria para tratar varios asuntos de interés.



las flores de la literatura se escondan al áspid que os infiltra el veneno, que mate vuestra fe. Leed la prensa sana, la prensa católica, que nutrirá vuestras almas con el alimento verdadero, ayudándoos a caminar por la verdadera senda de la vida.

Lotería Nacional

(Por telégrafo)

Madrid.—En el sorteo celebrado hoy han correspondido los premios mayores a los siguientes números:

- Con 150.000 ptas.
- 14.852 Madrid.
- Con 70.000
- 23.992 Madrid.
- Con 50.000
- 17.792 Madrid.
- Con 15.000
- 35.963 Madrid.
- Con 3.000
- 21.153, Murcia. 25.939, La Unión y 3.949 Cartagena.

Este último número está vendido en esta ciudad en la afortunada administración de don Francisco Portela al que de nuevo felicitamos como a los agraciados.

De Aviación

Del aerodromo de Los Alcázares saldrá de mañana a pasado tripulando un aparato «Júpiter» el comandante señor Pardo y sargento señor Franco, con dirección a Sevilla, para acompañar hasta Cabo Juby al aparato «Jesús del Gran poder» que tripularán los capitanes Jiménez e Iglesias.

DE FUTBOL

El encuentro del domingo. El domingo próximo se disputará en el Real Z. (reg. 2).

Es indiscutible la valla del equipo forastero y su gran clase la ha demostrado en estos últimos partidos, derrotando a la Cultural Leonesa por 6 tantos a dor.

El encuentro que ha de jugarse el domingo en nuestro Stadium, promete ser altamente interesante para la afición local que ha de abastecerse de los más grandes acontecimientos futbolísticos.

En este partido hará su debut el notable delantero Padrón Reimes, quien es esperado en ésta de un momento a otro.

Opinamos que el equipo que debe presentar el Cartagena es el siguiente:

Jesús
Paz Monroy
Viguera o García II Pelahi Jáuregui
Adolfo Reimes Castro García Bayo
Creemos que hacer otras combinaciones con el equipo—como se rumorea—sería demasiado atrevido y nos conducida directamente al fracaso.

Espectáculos

Nuestro anuncio en esta sección de espectáculos no significa aprobación ni recomendación, sólo informar al público.

Teatro Circo.—Compañía dramática de Margarita Xirgu. Esta noche a las 10 estreno del drama en verso de Jaquin Montaner «El estudiante de Vich».

Mañana «No quiero, no quiero», de Benavent.

Cine Sport.—Hoy estreno de las diez primeras partes de la película Gaumont «El juicio errante» por Gabriel Gabrio y Claude Marelle. Terminará mañana.

Conferencia de la tarde

Madrid.—Costeado por la Junta central de Acción Social Católica se han celebrado funerales por el alma de la Reina Madre, oficiando el Primado.

—La «Gaceta» publica los nombres de a comisión encargada del restablecimiento de la disciplina en la Academia de Artillería. La formarán el brigadier señor Perez Lemus, el coronel director de la Academia Pastorfido tenientes coroneles; de E. M., señor Moreno, de Infantería, señor Palanzuela, de caballería, señor Sanchez Mesas y de Ingenieros señor Carrascosa.

—La comisión de leyes políticas ha sido encargada de redactar la relativa a procedimiento plebiscitario que se someterá al proyecto de Constitución.

—Las Comisarias Regias de la Universidad y Escuelas Especiales, quedarán designadas hoy. La primera tendrá diez vocales, dos por cada facultad.

Las de las Escuelas Especiales la presidirán los directores generales de los respectivos ramos.

—La «Defensa» (Mercantil Patronal), sin perjuicio de las peticiones que tiene pendiente con el Poder Publico ha acordado recomendar a los comerciantes protesten de las falsedades propaladas en el Extranjero y colocarse en las actuales circunstancias al lado del Gobierno.

—En el mes de Abril realizará la escuadra ejercicios de prácticas en el Atlántico y Mediterráneo que durará un mes.

Después algunos buques se destacarán a Barcelona, coincidiendo con la inauguración de la Exposición.

En Octubre se realizarán maniobras de gran escala en el Mediterráneo, como en el pasado año.

—Se ha nombrado a don Jaime Montero, secretario de primera clase en la Legación de Montevideo y a don Tomás Boddalo, consul en Glasców.

—Esta madrugada un incendio ha destruido un almacén de paños en la calle de las Infantas.

Los bomberos salvaron a la familia por el piso. Las pérdidas se calculan en sesenta mil duros. El almacén estaba asegurado sus ejércitos al «Sagrada Corazón de Jesús» en la iglesia del pueblecito donde estaba instalado su cuartel general.

El cadáver lo veían la familia y dos Hermanas de San Vicente de Paul.

Se ha acordado que el cadáver sea expuesto en el Arco de Triunfo y que los funerales se cele-

rado en dos millones de pesetas —Dicen de Ciudad Real que entre Valdepeña y Puertol ano descarriló el tren mixto. El fogonero Francisco Ruiz al pretender frenar fué cogido entre la máquina y el tender resultando gravísimo.

—Comunican de Santander, que en Hincal, bendijo la nueva iglesia el Obispo auxiliar de Toledo, qu en pronunció una sentida plática

El Ayuntamiento le obsequió con un banquete.

—En Sevilla en la calle de Moras, fué sorprendida una partida, incautándose la autoridad de cuatro mil doscientas setenta y cinco pesetas.

El Gobernador ha multado con quinientas pesetas a los once puntos que componían la partida y al arrendatario del local.

—En Barcelona fallecido el director de «Las Noticias» don Alfredo Pallardo.

—De Paris dicen que el entierro del Mariscal Foch se celebrará el domingo para dar tiempo a que lleguen las Delegaciones extranjeras.

Doumergue visitara hoy el cadáver y dará el pésame a la viuda.

La muerte del Mariscal Foch, se considera como una pérdida nacional. Se recuerda que era ferviente católico y en vispera de la gran ofensiva, victoriosa bret en la catedral de Notre-Dame.

Se asegura que el día 11 de Julio el Papa se trasladará a la abadía de Monte Cassin donde permanecerá cuatro días visitándole allí el Rey de Italia.



El formal
El orgullo y la esperanza de la familia. Quieto, estudioso, cumplido, bueno como el pan. Pero a veces estudia hasta altas horas de la noche, y al día siguiente le duele la cabeza. Por fortuna siempre hay en casa

Tabletas de Aspirina

Las tabletas de aspirina en pocos momentos los dolores, a la vez que le devuelven la lucidez cerebral, el entusiasmo y la alegría. Incomparable también contra dolores de muelas y oídos, neuralgias, reumatismo, excos alcohólicos, resaca, etc. Regulariza la circulación.

¡Recházame tabletas sueltas!

¡Recházame tabletas sueltas!

